

16 février 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING, A L'OCCASION DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE CREANCE DE SON EXCELLENCE M. YOUSSEF CHAKOUR, AMBASSADEUR DE LA REPUBLIQUE ARABE SYRIENNE, PALAIS DE L'ELYSEE, JEUDI 16 FEVRIER 1978

´ POLITIQUE ETRANGERE ´ RELATIONS FRANCO - SYRIENNES ´ MONSIEUR
L'AMBASSADEUR, JE SUIS TRES HEUREUX DE RECEVOIR LES LETTRES DE CREANCE PAR
LESQUELLES SON EXCELLENCE LE PRESIDENT HAFEZ AL ASSAD VOUS ACCREDITE EN
QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE LA REPUBLIQUE
ARABE SYRIENNE EN FRANCE. EN VOUS DESIGNANT POUR EXERCER CETTE HAUTE
CHARGE, VOTRE GOUVERNEMENT A FAIT LE CHOIX D'UN GRAND SERVITEUR DE L'ETAT,
TOUT ENTIER DEVOUE AU BIEN DE SON PAYS, ET D'UN AMI SINCERE DE LA FRANCE QUE
VOUS CONNAISSEZ DEJA FORT BIEN. ENTRE NOS DEUX PEUPLES EXISTENT DES
AFFINITES PROFONDES ET NATURELLES, INSCRITES EN QUELQUE SORTE DANS LA
_NATURE DES CHOSES. RIVERAINES D'UNE MEME MER, HERITIERES DE GRANDES
CIVILISATIONS QUI DEPUIS TOUJOURS SE SONT MUTUELLEMENT FECONDEES,
PARTAGEANT AUJOURD'HUI DES PREOCCUPATIONS COMMUNES DE PAIX ET DE
DEVELOPPEMENT, LA SYRIE ET LA FRANCE SE CONNAISSENT ET S'ESTIMENT : LEUR
ENTENTE ET LEUR COOPERATION VONT DONC DE SOI ET MERITENT D'ETRE
SYSTEMATIQUEMENT RENFORCEES

-\

´ POLITIQUE ETRANGERE ´ RELATIONS FRANCO - SYRIENNES ´ DANS LE DOMAINE DE
L'ECONOMIE, NOS DEUX PAYS SONT DEJA, L'UN POUR L'AUTRE, DES PARTENAIRES
IMPORTANTES. AU-DELA DES RELATIONS COMMERCIALES, QU'IL NOUS APPARTIEN DE
STIMULER ENCORE, CE SONT LES TRANSFERTS DE TECHNOLOGIE QUE NOUS DEVONS
CHERCHER A PROMOUVOIR. LA COOPERATION CULTURELLE, SCIENTIFIQUE ET
TECHNIQUE, TRADITIONNELLE ENTRE DEUX PAYS, A DEJA CREE DES COURANTS
D'ECHANGE DE HAUTE QUALITE. JE NE DOUTE PAS QUE L'ACCORD GENERAL DE
COOPERATION ECONOMIQUE ET INDUSTRIELLE MAIS AUSSI DES ACCORDS SECTORIELS
COMME CELUI QUE NOUS AVONS CONSACRE AUX TELECOMMUNICATIONS, PORTERONT
RAPIDEMENT NOTRE COLLABORATION AU NIVEAU QUE LUI PERMETTENT D'ATTEINDRE
TANT LE DEVELOPPEMENT INDUSTRIEL DE LA FRANCE QUE L'ESSOR DE LA SYRIE. JE
N'ATTACHE PAS UN MOINDRE PRIX AU DIALOGUE POLITIQUE QUI S'EST ETABLI ENTRE
PARIS ET DAMAS. JE SUIS HEUREUX DE CONSTATER A CET EGARD QUE, DEPUIS LA
VISITE EN FRANCE DU PRESIDENT HAFEZ AL ASSAD, EN JUIN 1976 ´ DATE ´, LES
CONTACTS DE HAUT NIVEAU N'ONT PAS CESSE ENTRE NOS DEUX PAYS. LA FRANCE, EN
EFFET, VOIT DANS LA REPUBLIQUE ARABE SYRIENNE UN PARTENAIRE IMPORTANT SUR
LA SCENE INTERNATIONALE

-\

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - SYRIENNES ` EN CE QUI CONCERNE LE PROCHE-ORIENT, J'OBSERVE QUE NOS DEUX PAYS DEMEURENT FERMEMENT ATTACHES A LA RECHERCHE, PAR LES VOIES PACIFIQUES DE LA NEGOCIATION, D'UN REGLEMENT, JUSTE ET DURABLE, QUI NE PEUT ETRE QU'UN REGLEMENT D'ENSEMBLE. LA PAIX A LAQUELLE ASPIRENT LES PEUPLES DE LA REGION, NE S'ETABLIRA VERITABLEMENT QUE SI ELLE EST CONCLUE ENTRE TOUTES LES PARTIES CONCERNEES ET SI ELLE RESPECTE LES LEGITIMES EXIGENCES DES UNS ET DES AUTRES. NOS OBJECTIFS ETANT IDENTIQUES, IL IMPORTE DE MAINTENIR ENTRE NOUS UN COURANT REGULIER D'INFORMATIONS ET DE CONSULTATIONS AFIN D'EVITER TOUTE INCOMPREHENSION. JE SUIS CONVAINCU, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOTRE ACTION Y CONTRIBUERA. AUSSI POUVEZ-VOUS ETRE ASSURE QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI-MEME COMME AUPRES DE TOUS LES MEMBRES DU GOUVERNEMENT FRANCAIS LE MEILLEUR ACCUEIL ET TOUTE L'AIDE QUE NECESSITERA L'ACCOMPLISSEMENT DE VOTRE HAUTE MISSION. JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE A SON EXCELLENCE LE GENERAL HAFEZ AL ASSAD, AVEC L'EXPRESSION RENOUVELEE DE MES FELICITATIONS POUR SA BRILLANTE REELECTION A LA PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE ARABE SYRIENNE, LES ASSURANCES DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION ET DE MON FIDELE ET AMICAL SOUVENIR, AUXQUELLES JE JOINS MES VOEUX POUR LE BONHEUR ET LA PROSPERITE DU PEUPLE SYRIEN

-\